



Le CPEONS plaide fermement pour que chaque jeune en obligation scolaire bénéficie d'animations EVRAS tout au long de sa scolarité !

Nous tenons à souligner l'urgence et la nécessité de la généralisation de l'EVRAS en milieu scolaire afin d'outiller les élèves pour leur permettre de faire des choix éclairés, respectueux de leur intégrité et de celle des autres.

En premier lieu car ces espaces d'échange et d'animation offrent à nos jeunes des lieux de respect, d'écoute et de bienveillance.

Mais aussi car cette politique de prévention et de santé publique au sein de nos établissements scolaires revêt un caractère de lutte contre les inégalités, permettant à **tous les jeunes** de disposer de la même information.

Pour rappel, l'EVRAS ne date pas d'hier. Elle s'est développée dans nos écoles dans les années 80 et a été rendue obligatoire partout en FWB depuis 2012, malgré, nous le regrettons, une mise en œuvre qui varie énormément selon les établissements.

Aujourd'hui, elle a intégré d'autres enjeux qui doivent être pris en considération pour jouer un rôle préventif sur la violence dans notre société et sur Internet : le sexisme, les violences sexuelles, les stéréotypes de genre, la notion de consentement, etc.

Si la responsabilité des parents est première, l'école aussi a un rôle à jouer dans l'accès à une information fiable et complète.

À cet égard, le CPEONS dénonce les nombreuses *fake news* visant à attiser la crainte et la suspicion sur ce projet, ce qui a donné lieu, ces dernières heures, à des scènes intolérables.

Pascal Lafosse
Président du CPEONS

Faouzia Hariche et Muriel Brodure-Willain
Vice-Présidentes

Sébastien Schetgen
Administrateur délégué